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Послание президента Федераль-
ному Собранию это всегда событие.
Это постановка задач, определение
приоритетных направлений развития
страны и общества. А еще, это сиг-
налы. Сигналы правительству, губер-
наторам, чиновникам, силовикам.
Всем тем, кого мы называем одним
словом – власть.

Есть ощущение, что страна нахо-
дится на границе некоего Рубикона, и

у нас осталось не так много времени, чтобы либо его перейти, либо
остаться на этом "берегу", но уже завтра на нем могут начаться неконтро-
лируемые, необратимые, тектонические процессы. В обществе чувству-
ется колоссальное напряжение. Люди устали от нищеты, коррупции,
ограничения гражданских свобод. Именно об этом и говорил президент,
заявляя, что в обществе "существует запрос на перемены". Президент аб-
солютно точно подметил, что "людей не обманешь, они остро чувствуют
лицемерие, неуважение к себе и любую несправедливость".

      Послание получилось острым, злободневным, конкретным, бюджето-
затратным, исходя из задач и поручений, обозначенных президентом. С
удовлетворением отметил, что большое количество заявлений прези-
дента были посвящены борьбе с бедностью, росту уровня благосостояния
людей, повышению прожиточного минимума, увеличению величины и
продолжительности выплат пособий на детей.

      Напомню, что наша фракция уже вносила законопроект, в котором
предлагала увеличить срок выплат пособия на ребенка с полутора до 3
лет. ЕР наш законопроект не поддержала. И вот теперь уже президент за-

явил, что срок выплаты пособие на ребенка необходимо увеличить с 3 до
7 лет. Абсолютно правильное решение. Да и в целом, в президентском по-
слании этого года огромное внимание уделено решению демографиче-
ских проблем, поддержке семьи, стимулированию рождаемости.

      Не обошел вниманием в своем обращении президент и вопросы эко-
логии, мусорной реформы, рекультивации полигонов. Поэтому есть на-
дежда, что в этом направлении мы тоже сможем навести, в конце концов,
порядок. Мусорная реформа не должна свестись только к росту тарифов
для населения и будем надеяться, что люди уже в ближайшее время по-
чувствуют положительные перемены в сфере вывоза и утилизации ТКО.

      Вопросы административного давления на бизнес так же нашли свое
отражение в послании. Из года в год всплывает эта проблема. Президент
прямо говорит о том, что "добросовестный бизнес не должен постоянно
ходить под статьёй, постоянно чувствовать риск уголовного или даже ад-
министративного наказания". По причине уголовного преследования
только одного бизнесмена, в среднем, работу теряют 130 сотрудников.

      Вдумайтесь! Это не мои цифры, а цифры, которые привел президент.

     Владимир Путин предложил "создать специальную цифровую плат-
форму, с помощью которой предприниматели смогут не только сделать
публичной информацию о давлении на бизнес, но, главное, добиться
рассмотрения вопроса по существу". Двумя руками голосую за эту ини-
циативу!

      "Уже в ближайшее время, в этом году люди должны почувствовать ре-
альные изменения к лучшему". Именно такую главную задачу поставил
президент в своем Послании. Я очень надеюсь, что так оно и случится уже
в этом, в 2020 году.

      Студенческие стипендии предла-
гается повысить до уровня прожиточ-
ного минимума. Соответствующий
законопроект руководитель фракции
"СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" Сергей
Миронов и депутаты фракции внесли
в Госдуму в преддверии Дня 
студента.

     "Стипендии у нас индексируются
примерно на 100-150 рублей каж-
дый год, в этом году запланирована
"щедрая" прибавка в 90 рублей –
этих денег едва хватит на обед в сту-
денческой столовой. После очеред-
ного символического повышения
стипендия для студентов с хорошей
успеваемостью составит чуть
больше 3 тыс. рублей. Это около
четверти прожиточного минимума, –
напомнил Сергей Миронов. – По-
нятно, что на жизнь этой суммы не
хватит. Студенты вынуждены пола-

гаться на помощь родителей либо
работать в ущерб учебе. Давнее
программное требование нашей
партии – приравнять стипендии к
прожиточному минимуму. На это
направлен наш законопроект, ко-
торый мы уже не в первый раз
вносим в Госдуму. Надеюсь, что
при новом Правительстве он
будет принят".

      Согласно инициативе "СР", ми-
нимальная стипендия не может
быть ниже прожиточного минимума
региона, в котором находится об-
разовательное учреждение. В
своем законопроекте депутаты
также предлагают новое определе-
ние самого понятия стипендии.

      "Сегодня стипендия считается
стимулирующей выплатой. Спраши-
вается: к чему она стимулирует? К
тому, чтобы студенты после учебы

стояли на раздаче в фаст-фудах?
Нашим законопроектом мы предла-
гаем иную трактовку. Стипендия –
это выплата, которая назначается
для поддержания достойного уровня

жизни обучающихся. Логично, что
она не может быть ниже прожиточ-
ного минимума", – пояснил Сергей
Миронов.

                                    Пресс-служба СР

Игорь ЧИСТЮХИН



Подольская парторганизация справедливороссов
значительное внимание уделяет патриотической ра-
боте. Наступивший год в этом смысле, имеет сакраль-
ное значение для всех жителей бывшего Советского
Союза.

Великая Отечественная война закончилась 75 лет
назад. Эта война изменила ход мировой истории,
судьбы людей и карту мира. Наш народ противостоял
мощному натиску высокоорганизованного и хорошо
вооружённого противника — нацистской Германии и
её союзников. Мы выстояли и победили.

День Победы — это праздник, объединяющий по-
коления.

Наша задача — сохранить память о
подвиге народа, который своим единством и
сплочённостью, трудолюбием и самоотвер-

женностью, невероятной любовью к Родине обеспечил
нам мир, свободу и независимость.  Мы помним свою
историю и гордимся ею!

Руководитель подольской организации Сергей Ку-
динов считает важным добиться в этом году принятия
регионального закона «О детях войны», поясняя, что
«они были лишены детства и юности, многие из этих
детей остались сиротами и воспитывались в детских
домах в тяжелые военные и послевоенные годы.

В настоящее время практически все лица, чье дет-
ство пришлось на годы Великой Отечественной Войны,
достигли пенсионного возраста, и государство обязано
обратить внимание на положение старшего поколения
своих граждан, которое кроме социальных выплат не
имеет иного источника средств существования».

Николай КАЙДОШКО
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Председатель Совета местного отделе-
ния партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в
городском округе Химки, депутат Гор-
совета Алиев Ханоглан и актив местного
отделения поздраляют с днём рожде-
ния ветерана Великой Отечественной
войны Ивана Осиповича Кальина.

МОСКОВСКИЙ ОБЛАСТНОЙ МОЛОДЁЖНЫЙ КОНКУРС ЛЮБИТЕЛЬСКИХ 
КОРОТКОМЕТРАЖНЫХ ВИДЕОФИЛЬМОВ "ФИЛОСОФИЯ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ"

Председатель Совета местного отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в городском округе Ступино Роман Овчинников посетил Прохора
Давыдовича Баранникова, которому в феврале исполнится 100 лет.
"Прохор Давыдович в рядах Советской Армии с 1938 года, дослу-
жился до звания лейтенанта, отец пятерых детей. Несмотря на свой почтенный возраст, юбиляр сохранил
отменное чувство юмора и бодрость духа. На вопрос о секрете своего долголетия юбиляр отмечает, что
ведёт здоровый образ жизни, не имеет вредных привычек, каждый день гуляет на свежем воздухе и пьёт
воду из местного родника, которую ему привозит сын", – рассказал Овчинников.
Ко дню рождения ветерана силами нашего местного отделения мы сделали ремонт пола у него дома. Обя-
зательно придём к Прохору Давыдовичу в гости на юбилей с подарком.

Игорь Чистюхин поздравляет с

90-летнием юбилеем почет-

ного гражданина Раменского

района и ветерана Владимира

Ильича Финогеева. Владимир

Ильич сражался в рядах 100-

й Свирской дивизии во время

Великой Отечественной

войны, несмотря на то, что

ему было всего 14 лет.

Руководитель местного отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ в г.о. Коломна, муниципальный депутат Виктор Рвачев

принял участие в мероприятии, посвященному 109-ой годов-

щине со дня рождения дважды Героя Советского Союза Васи-

лия Александровича Зайцева. Легендарный летчик-ас родился

на Коломенской земле. За время войны совершил 427 боевых

вылета, в164 воздушных боях сбил 34 самолёта противника

лично и 19 в групповом бою.

Наше региональное отделение инициировало проведение конкурса видеофильмов,
посвящённого 75-летию победы советского народа в Великой отечественной войне.

Сроки проведения конкурса с 1.12.2019 по 29.02.2020
Цель конкурса – сохранение исторической памяти и формирование у молодежи ин-

тереса и уважения к истории нашей Родины. Конкурс проводится Региональным отделе-
нием Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Московской области,
Московской областной общественной организацией бывших несовершеннолетних узни-
ков фашизма, Московским областным отделением общероссийской общественной ор-
ганизации ветеранов "Российский союз ветеранов" и Московской областной
благотворительной организацией "Союз пенсионеров Подмосковья".

ЗАДАЧИ КОНКУРСА:
• воспитание и укрепление гражданственности, патриотизма, развитие мировоззренческих убеж-

дений молодёжи, расширение их социального опыта;
• развитие способностей молодёжи сопоставлять различные версии и оценки исторических со-

бытий и личностей, определение личностного отношения к истории Великой Отечественной войны и вы-
явления значения Победы для современного поколения граждан страны;

• привлечение молодёжи Подмосковья к творческой исследовательской и аналитической дея-
тельности в области производства патриотического видео- контента, как средства личностного развития.

Информация об условиях конкурса на странице регионального отделения по адресу
http://mosobl.spravedlivo.ru/005170653.html

Подмосковные «справедливороссы» к 75-летию Победы



В 2011 году вышла книга Анны Соколовой
«Корпорация «Подмосковье»: как разорили
самую богатую область России». Книга рас-
сказала о том, как бывший министр финан-
сов Подмосковья Алексей Кузнецов, ныне
осуждённый, едва не сделал область банкро-
том, сколотив личное многомиллиардное со-
стояние путём махинаций с областным
имуществом и бюджетом. Удалось ли побе-
дить коррупционного спрута сегодня? Во-
прос, отнюдь, не риторический...

В самом начале декабря Бабушкинский
суд столицы отправил под арест верхушку
руководства городского округа Щёлково.
Под арест попали бывший глава Алексей
Валов, его первый заместитель Наталья Там-
бова и глава местных ритуальщиков Георгий
Волосевич.

Бывшему главе предъявлено обвинение в
получении взятки в особо крупном размере
(ч. 6 ст. 290 УК РФ). Следствие располагает
данными, что в 2017 году глава района полу-
чил от своей подчинённой автомобиль «Мер-
седес» стоимостью 6 млн рублей. За это
вознаграждение он должен был оказать «по-
кровительство и попустительство» на службе.

Впрочем, следствие считает, что хоро-
шим немецким автомобилем дело не
ограничилось и чиновник может быть прича-
стен и к другим коррупционным преступле-
ниям. Правоохранительные органы провели
обыски по нескольким адресам проживания
предполагаемого преступника.

Коррупционные скандалы в 2019 году
стали для Московской области делом при-
вычным. В конце ноября Бабушкинский суд
Москвы поместил под домашний арест экс-
главу Чеховского городского округа Подмос-
ковья Марину Кононову. За день до того, как
в её кабинет пришли сотрудники спецслужб
с обысками, она подала в отставку.

Также в ноябре в поле зрения правоохра-
нительных органов попал экс-глава Истры

Андрей Вихарев. Сейчас он находится в
федеральном розыске, потому что
сумел загадочным образом скрыться от
правоохранителей. Экс-чиновника по-
дозревают в хищении не менее 80 млн
рублей, которые выделили на ремонт
дорог и строительство детского сада.

В ГСУ Следственного комитета по
Московской области заявили о возбуж-
дении и расследовании уголовного
дела в отношении руководителя город-
ского округа Лосино-Петровский Олега
Фетюкова. Его подозревают в система-
тическом получении взяток в период с
2014-го по 2018 год. В это время Фетю-
ков занимал должность заместителя
главы при Андрее Вихареве.

Задержан замглавы города Чехов Дмит-
рий Фриш. Он подозревается в превышении
должностных полномочий во время продажи
земельных участков. Дело возбуждено по
части 1 статьи 286 УК РФ.

Главным следственным управлением
Следственного комитета Российской Феде-
рации по городу Москве возбуждено уголов-
ное дело в отношении бывшего главы
Пушкинского муниципального района Мос-
ковской области Сергея Грибинюченко. Он
подозревается в совершении преступления,
предусмотренного ч. 6 ст. 290 УК РФ (получе-
ние взятки в особо крупном размере).

В июне за получение взятки был задер-
жан глава Пушкинского городского округа
Евгений Жирков. Ему было предъявлено об-
винение в получении взятки в особо круп-
ном размере (ч. 6 ст. 290 УК России).
Преступление, считает следствие, про-
изошло в 2015 году, когда Жирков занимал
пост главы Балашихи. Согласно материалам
расследования, обвиняемый получил от за-
стройщика нежилые помещения общей пло-
щадью более 1 тыс. кв. м в
многоквартирном доме за переносы сроков

сдачи социальных объектов и общее покро-
вительство.

В числе обвиняемых оказался и первый
заместитель главы администрации город-
ского округа Балашиха Алексей Коваль. Его
заключили под стражу в конце мая и считают
виновным в получении взятки в особо круп-
ном размере (ч. 6 ст. 290 УК РФ). По данным
следствия, чиновник систематически получал
денежные средства с лета 2018 года от гене-
рального директора автодорожного пред-
приятия — в сумме не менее 4 млн рублей.

Бывшего руководителя Клинского района
Александра Постриганя подозревают в при-
своении четырёх сотен (!) объектов недвижи-
мости. У экс-главы Серпуховского района
Александра Шестуна нашли и изъяли имуще-
ство на миллиарды рублей.

Но не только коррупционной удалью шо-
кируют чиновники Подмосковья. В конце мая
главу Раменского городского округа и, по со-
вместительству, руководителя местных «еди-
норосов» Андрея Кулакова арестовали по
подозрению в убийстве зампреда местной
Общественной палаты Евгении Исаенковой.
По данным СМИ, их связывала любовная
связь, а мотивом убийства могли стать скан-

далы в любовном треугольнике и сказанные
обидные слова.

Впрочем, можно еще очень долго пере-
числять наделённых властью видных пред-
ставителей «Единой России», замешанных в
коррупции, но мы побережем нервы наших
читателей.

В 2019 году в Подмосковье вскрылся на-
стоящий коррупционный гнойник. В регионе
39 городов областного подчинения, и у
восьми из них бывшие руководители сейчас
под следствием по громким делам. В каж-
дом пятом! Мы уже не упоминаем разных
заместителей министров, заместителей
глав, начальников управлений и даже од-
ного депутата Мособлдумы, которые либо
находятся под следствием, либо уже осуж-
дены! Но очевидно, что выявленными в ре-
гионе преступлениями дело не
ограничивается, здесь правоохранителям
еще «копать и копать». 

Резонный вопрос: «Что происходит во
втором по размеру бюджета регионе Рос-
сии?».  Почему этот вопрос не ставит феде-
ральная власть? 

Московской области явно нужна мас-
штабная антикоррупционная ревизия, кото-
рая в полной мере сможет вскрыть
образовавшийся гнойник и иная, понятная и
прозрачная кадровая политика. Необходимо
провести ревизию госконтрактов, аукционов.
Необходим анализ целесообразности и не-
обходимости тех или иных инфраструктурных
решений на предмет возможной растраты и
иных преступных лазеек. И, не менее важно,
вернуть прямые выборы глав, дав возмож-
ность людям выбирать себе самостоятельно
местную власть. Ведь всем очевидно — пе-
ремены необходимы...

Игорь ПРАВДИН

–   В России опять падеж 
      губернаторов.
–    Наверное, у них не было 
      прививок.
–   От кори?
–   Нет, от взяток. 

У подмосковной СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ
экология и благоприятная городская среда яв-
ляются программными приоритетами. Поэтому
мы не раз заявляли об угрозах, которые следуют
за бумом жилищного строительства в ближай-
шем Подмосковье.

Да, наша область действительно один из
лидеров жилищного строительства в стране, и
власти гордятся этим фактом. Но, увы, тот же
самый факт может стать и поводом для возмуще-
ния подмосковных горожан.

Так, жители одного из микрорайонов Реу-
това записали видеообращение к Президенту
страны с просьбой о помощи, поскольку найти
правды у областной власти уже не рассчитывают.

В южной части Реутова идёт масштабное
строительство жилых кварталов. Первых покупа-
телей жилья привлекала продуманная инфра-
структура застройки, да и сам город,
являющийся наукоградом, обещал высококуль-
турную атмосферу в местном сообществе.

Разочарование пришло позже, когда вместо
обещанных скверов, парковок и зон рекреации
стали расти многоэтажные дома. Поликлинику
перенесли, стиснув её между торговым центром
и домом, бросили не достроив. Остановлено
строительство школы, детского сада, подземные
гаражи затоплены водой. Большая часть жилья
приобретена в инвестиционных целях и сдаётся
в наём. Территория постепенно превращается в
настоящее каменное гетто.

На мой вопрос как, представителя СР, чиновнику местной
администрации о судьбе недостроенной поликлиники, про-
звучал ответ, что, мол, вместо того что бы шум поднимать,
лучше бы партия деньги нашла на её достройку.

Партия, конечно, денег не печатает, но вопрос о том, куда
делись ресурсы, предусмотренные инвестиционным соглаше-
нием на строительство соцобъектов, задать может.

Главным инвестором выступали покупатели жилья. Это
на их деньги должны были построить и сами дома, и школы, и

поликлинику, и парковки, и детские сады. Деньги собрали, но
вместо благоустроенного микрорайона, жители получили
массу проблем. Просто чья-то корысть лишила жителей права
на комфортную среду.

Хуже всего то, что эта ситуация типична для ближнего
Подмосковья. Практика показывает, что коммерческие аппе-
титы застройщиков и их коррумпированных покровителей
способны сделать непригодной для жизни любую территорию.

Алчный стройкомплекс требует всё больших жертв, го-
родских территорий ему уже не хватает. Теперь подошёл
черёд водоохранных зон.

Понятно, что такая огромная агломерация, как Москва с
ближайшим Подмосковьем, нуждается в источниках чистой
воды. С этой целью в 1937 году был проложен канал для по-
дачи в столицу воды из Волги. Государство придавало этому
вопросу серьёзное значение, поэтому вокруг водных артерий
были организованы зоны санитарной охраны, где строитель-
ство запрещалось.

Но современным властям такое ограничение показалось
ненужным и поэтому 17 декабря 2019 г. было принято совмест-
ное постановление Правительств Москвы и Московской обла-
сти N 1705-ПП/970/44, которое сократило территории
водоохранных зон в 10 раз.

ЭКСПЕРТЫ И АКТИВИСТЫ ПРЕДУПРЕЖ-
ДАЮТ, ЧЕМ ЭТО МОЖЕТ ОБЕРНУТЬСЯ ДЛЯ
ВСЕГО СТОЛИЧНОГО РЕГИОНА:

• позволит чиновникам двух субъектов принимать и 
выдавать разрешения на застройку в поймах рек, озёр, 
водохранилищ и ручьёв, питающих станции водоподго-
товки московского водопровода
• приведёт к тотальной застройке всех территорий, 
входящих в первый и второй пояса зон санитарной охраны, 
включая возможность строительства канализационных 
сооружений в ЗСО и сброса сточных вод в Москву-реку 
и другие источники питания московского водопровода
• негативно скажется на качестве воды в водных объектах-
источниках питьевого водоснабжения. Приведёт к тому, 
что пить водопроводную воду в Москве будет нельзя
• приведёт к уничтожению природных территорий, 
расположенных в долинах Москвы-реки.
Не зря говорят, что земля в московском регионе – на-

стоящая "золотая жила". Ради неё и принимаются подобные
решения. А потом в такую же "золотую жилу" может превра-
титься и сама питьевая вода...

Так что, исходя из выше изложенного, куда более реаль-
ной катастрофой, нежели даже ядерная война, могут ока-
заться асфиксия в современной городской сверх уплотнённой
среде или же массовое отравление водой из водопровода.

А истинной причиной будет всепожирающая корысть
людей, дорвавшихся до права принимать решения. И право
это передали им мы – те, кто своей политической неразбор-
чивостью, а чаще политической индифферентностью, способ-
ствовал подобному.

Олег ВОЛКОВ

3Борьба с коррупцией наконец-то стала приносить свои плоды. По данным хорошо информированных источников взятки перестали брать практически все чиновники, которых посадили.

КОРПОРАЦИЯ «ПОДМОСКОВЬЕ»

ВСЕПОЖИРАЮЩАЯ КОРЫСТЬ
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В одной из популярных в г.о. Лобня соци-
альных сетей появилось сообщение о том, что
муниципальный бассейн нуждается в матери-
ально-техническом дооснащении.

В частности, авторы информации утвер-
ждали, что бассейн старый, входные двери ни-
когда не закрываются, а детям после
тренировок из-за этого холодно. 

Руководитель отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Лобне, город-
ской депутат Роман Гуров, являющийся
также Председателем комиссии по спорту,
молодёжной политике и туризму Совета де-
путатов Лобни, сразу же отреагировал на
эту информацию. Уже на следующий день
вместе с активистами отделения СР он при-

ехал познакомиться с ситуацией в бассейне
на месте.

После осмотра помещения городского
бассейна стало ясно, что в целом бассейн на-
ходится в хорошем состоянии. Двери техни-
чески исправны. Но некоторые моменты в
работе бассейна действительно стоило бы по-
править.

Исходя из увиденного, Романом Гуровым
было принято решение выделить

200.000 рублей из своего депутатского
фонда на материально – техническое доосна-
щение бассейна.

Практическое решение вопросов по опти-
мизации работы муниципального бассейна
взято Романом Гуровым на депутатский конт-
роль.

Пресс-служба местного отделения 
в г.о.Лобня

Из-за бездействия и равнодушия Подольской админист-
рации 700 семей вынуждены скитаться по друзьям и съём-
ным квартирам!

В Подольске на Красногвардейском бульваре, д. 33а
стоит брошенная новостройка. Это ЖК «Ренессанс», строи-
тельство которого началось еще в 2002 году. 700 семей
ждут, когда этот дом все-таки достроится.

В соответствии с инвестконтрактом № 16/02 от
27.12.2002 г., который был подписан главой города Подоль-
ска и руководителем организации-застройщика «МО Фонд
Статус», строительство жилого комплекса должно было за-
вершиться ещё в 2005 году, но не завершилось до сих пор.

Весной 2005 года возник конфликт между застройщи-
ком и администрацией Подольска, причина: после смены
мэра города было подписано постановление № 1209-п от
16.06.2004 г., отменяющее предыдущее постановление №
206-п от 11.02.2002 г. «О предварительном согласовании
места размещения объекта — жилого квартала в районе
ул. Филиппова», с этого момента, собственно, и начались
судебные тяжбы фонда «Статус» с администрацией 
Подольска.

Приведенные выше обстоятельства
ясно говорят о том, что до разрешения
конфликта между администрацией и за-
стройщиком оба корпуса так и будут нахо-
диться в подвешенном состоянии.
Бесконечные судебные заседания и разби-
рательства уже сейчас существенно сдви-
нули сроки строительства, и пока конца
этому не видно.

На текущий момент застройщик нахо-
дится в стадии процедуры банкротства.
Срок сдачи жилищного комплекса посто-
янно переносится.

Чиновники администрации винят в сло-
жившейся ситуации самих граждан, купив-
ших квартиры в проблемном жилом
комплексе.

Но по мнению председателя местного
отделения СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в городском округе
Подольск Сергея Кудинова, вина людей только в одном, в
том, что мы выбираем такую власть, которая нарушает права

граждан и не в состоянии обеспечить соблюдения законных
интересов жителей Подольска.

Пресс-служба местного отделения в г.о. Подольск

ЛОБНЯ: улучшить работу городского бассейна

ПОДОЛЬСК: обманутые дольщики

М е с т н ы е  о т д е л е н и я  п а р т и и  с о о б щ а ю т  

Только что открытую в Сергиевом Посаде накануне Нового года новую «удоб-
ную и безопасную» дорогу в посёлок Конкурсный перекрыли блоками.

Информацию о том, что по дороге можно проехать в посёлок со скоростью
60 км/ч 24 декабря прошлого года опубликовало Министерства транспорта и до-
рожной инфраструктуры Московской области. Официальное заявление сделал
министр транспорта и дорожной инфраструктуры Московской области Алексей
Гержик.

После чего руководителю местного отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ депутату и журналисту Андрею Мардасову посыпался шквал звонков
от жителей, которые просто попытались там проехать. Люди просили Андрея
Мардасова обязательно съездить туда и самому всё посмотреть. Говорили, что
это обязательно надо увидеть своими глазами.

Новая «удобная и безопасная» дорога в посёлок Конкурсный оказалось оче-
редным шедевром чиновничьей не компетенции и разгильдяйства. Дорога упи-
рается в территорию предприятия ППЗ «Конкурсный», которая находится в
аварийном состоянии. Уехать по этой дороге со скоростью 60 км/час можно
только разве что в реанимацию.

После разразившегося скандала и материала в газете регионального отде-
ления СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, чиновники сразу перекрыли только что от-
крытую дорогу бетонными блоками. За профнепригодность и подвергание
опасности жизней людей никто из ответственных (безответственных) лиц уволен
не был.

На дорогу в никуда, длиною всего в 1,1 км из бюджета области было потрачен
157 млн. рублей.

Пресс-служба местного отделения в г.о. Сергиев Посад

Депутат Совета депутатов г.о. Химки, председатель Местного отделения ПП СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ Ханоглан Алиев вместе с членами своей команды посетил среднюю общеобразователь-
ную школу № 3 городского округа Химки.

Данный визит был осуществлен в рамках партийной инициативы, старт которой был дан 28 ок-
тября прошлого года, в 13-ю годовщину образования ПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ председате-
лем партии Сергеем Мироновым, который презентовал комплекты 20-томной Популярной
энциклопедии издательства «Терра» для их последующей передачи руководителями подмосковных
отделений партии в 150 библиотек Московской области.

Передача в дар комплекта Энциклопедии состоялась в библиотеке школы № 3 с участием уче-
ников 2 «Б» класса, преподавателей и представителей родительского комитета.

Депутат Ханоглан Алиев выразил благодарность руководству образовательного учреждения за
радушный прием, рассказав об акции, стартовавшей по инициативе лидера ПП СР Сергея Миро-
нова, и охарактеризовав данную многотомную энциклопедию как интереснейшую и весьма позна-
вательную, от знакомства с которой школьники и все желающие получат истинное удовольствие и
непременно расширят свой кругозор. «В век развитых информационных технологий и интернета
всё же не стоит забывать о доброй традиции читать книги, важно вновь приобщаться к ней, чтобы
продолжать познавать мир во всей его красе с новыми ощущениями», - отметил Х.Алиев.

С напутственными словами и добрыми пожеланиями к ученикам, учителям и родителям об-
ратились помощник депутата, руководитель пресс-службы ПП СР Роман Агаев и руководитель
Психологической службы Благотворительного фонда «Город добра», клинический психолог-пси-
хотерапевт Лейла Мамедова.

Представитель родительского комитета 2 «Б» класса Юлия Ковалева в ответном слове выразила
благодарность Ханоглану Алиеву. Она особо отметила его деятельность как мецената в качестве
президента Благотворительного фонда «Город добра», подчеркнув, что Х.Алиев многие годы ак-
тивно занимается
благотворитель-
ностью, оказывая
помощь жителям
городского округа.
Она преподнесла в
дар депутату часы с
логотипом возглав-
ляемого им Благо-
т в о р и т е л ь н о г о
фонда, высказав
слова признатель-
ности за посто-
янную заботу и
внимание о жите-
лях г.о. Химки.

Пресс-служба
местного отделе-

ния в г.о. Химки

ХИМКИ: энциклопедия в дар школеСЕРГИЕВ ПОСАД: дорога в никуда



Дорога длиной 47 километров соединит районы: Солнцево, Бутово, Вид-
ное, Лыткарино, Давыдово, Красково, Железнодорожный. Об этом сообщила
министр инвестиций и инноваций Московской области Наталья Егорова.

Проезд по трассе составит 10 рублей за один километр. По словам На-
тальи Егоровой, это является самой маленькой стоимостью в стране.

Реализацию проекта платной дороги начнут в 2020 году.
https://riamo.ru/
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О платной трассе в Подмосковье
Пассажиры Московских центральных диаметров (МЦД) получат информационные брошюры о прави-

лах использования транспортной системы, заявила накануне первый замминистра транспорта и дорожной
инфраструктуры Подмосковья Анна Кротова. В брошюрах будет оговорена стоимость проезда на МЦД, а
также особенности пересадок на другие виды транспорта.

Кроме брошюр, пла-
нируется размещать ин-
формацию о работе
системы в подмосковных
автобусах, а также сде-
лать вкладки в газеты тех
муниципалитетов, где
функционирует МЦД.
«Центральная пригород-
ная пассажирская компа-
ния» подготовит
аудиобъявления о прави-
лах использования МЦД,
которое будут звучать на
подмосковных станциях и в поездах.

Напомним, движение по МЦД-1 (Одинцово — Лобня) и МЦД-2 (Нахабино — Подольск) запустили 21
ноября 2019 года.

http://zebra-media.online/

О центральных диаметрах

Пенсионеры Московской области смогут бесплатно посещать музеи в рамках акции «Культурный день».
Как сообщили в пресс-службе Минкультуры региона, мероприятие стартует в апреле.

«Два раза в месяц граждане Российской Федерации, являющиеся пенсионерами и зарегистрирован-
ными на территории Московской области, смогут посещать музеи бесплатно», – пояснила глава ведомства
Елена Харламова.

Цель акции – популяризовать культурное насле-
дие региона, создать единое культурное простран-
ство государственных музеев и положительный
имидж Подмосковья в сфере музейной деятельности.

Ранее сообщалось, что на первый квартал теку-
щего года запланировано шесть сотен экскурсионных
поездок для пожилых жителей региона. Так, в рамках
реализации проекта «Активное долголетие» разрабо-
тали пятьдесят шесть туристических маршрутов.

https://news.rambler.ru/

О подмосковных пенсионерах 

Среднемесячная заработная
плата в Московской области по
итогам 2019 года составила 56
тыс. руб., сообщила во вторник
министр инвестиций и иннова-
ций региона Наталья Егорова.

"Численность занятых в эко-
номике составляет 3,4 млн чело-
век, это половина населения.
Среднемесячная зарплата на се-
годняшний день составляет 56
тыс руб.", – сказала Егорова на заседании правительства Московской области во вторник.

В пресс-службе зампреда правительства Московской области Вадима Хромова, курирующего инве-
стиционный блок, "Интерфаксу" уточнили, что средняя месячная зарплата в Подмосковье выросла в 2019
году на 8% по сравнению с предыдущим годом.

Наиболее высокая заработная плата фиксируется в городских округах Лобня, Химки, Звездный горо-
док и Красногорск.

Самые высокие зарплаты получают работники сельского, лесного, охотничьего хозяйств, рыболов-
ства, обрабатывающих производств, строительства, торговли, сферы транспортировки и хранения, а
также научной и технической деятельности.

https://www.interfax.ru//

О зарплатах

Карту газификации населен-
ных пунктов в 2020 году создали
в Подмосковье. Ознакомиться с
ней можно на официальном пор-
тале областного правительства.

На карту нанесли населенные
пункты, которые будут газифици-
рованы в этом году – всего пять-
десят объектов. Протяженность
газопроводов составит 210 кило-
метров. Работы проведут в два-
дцати трех муниципалитетах.

«В 2020 году губернаторская программа газификации Московской области предусматривает строи-
тельство газопроводов в пятидесяти населенных пунктах региона. Газифицировать свои дома смогут
более десяти тысяч жителей Подмосковья», – говорится на сайте.

Ранее сообщалось, что число газифицированных населенных пунктов в регионе увеличилось втрое за
последние семь лет. С 2015 года газ провели в 380 новых населенных пунктах с населением около 120
тысяч человек.

https://mosregtoday.ru/

О газификации

Мособлдума запустит проект «Портрет» в начале 2020 года, в его рамках
депутаты регионального парламента будут рассказывать о своей личной
жизни, сообщил в пятницу на пресс-конференции в РИАМО председатель
Мособлдумы Игорь Брынцалов.

«Проект стартует с нового года. Составим какой-то план, в неделю от каж-
дой фракции по депутату. Цель – показать, что депутаты не только законы
принимают. Выборы – всегда такой процесс, когда надо открыться полностью
и показать все свои жизненные стороны. А потом все закрываются. Вот Ак-
саков, например, мастер спорта международного класса по автогонкам», —
сказал Брынцалов.

Председатель пояснил, что размещать информацию о депутатах будут в
специальном разделе на сайте Мособлдумы. Первые участники проекта уже
определены.

https://riamo.ru/

О депутатах

Министерство транспорта и дорожной инфраструктуры Московской
области опубликовало на своем сайте перечень участков подмосковных
дорог, где в декабре будут размещены передвижные комплексы фотовидео-
фиксации, говорится в сообщении пресс-службы министерства.

«Передвижные комплексы фото-, видеофиксации ежемесячно меняют
место дислокации, перемещаясь на наиболее интенсивные и аварийные уча-
стки дорог», — отмечается в материале.

На сайте министерства опубликован полный список мест установки ком-
плексов. Стационарные комплексы отмечены на интерактивной карте, кото-
рая доступна для пользователей с момента введения системы в 2017 году.

С декабрьским списком камер на дорогах Подмосковья можно ознако-
миться на сайте Министерства транспорта и дорожной инфраструктуры Мос-
ковской области.

http://zebra-media.online/

О передвижных камерах 
на дорогах
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Это был смешанный лес с мачтовыми
соснами, огромными дубами, красивыми
липами и берёзами. В советские времена
он входил в зелёный пояс Москвы. В те
времена здесь жили даже лоси. Ну а в се-
годняшние времена в нем водились ли-
сицы, зайцы и ежи. Этот лесной массив
был одним из излюбленных мест отдыха
горожан. Люди ходили сюда гулять, соби-
рать грибы, удить рыбку (здесь было ещё
два прекрасных озерца с кувшинками, ли-
лиями и рыбой), слушать пение птиц.

И вот ничего этого не стало. Все в
шоке. Как только началась рубка, напи-
сала жалобу в профильное федеральное
министерство. Ответили оперативно: лес
не наш, ваше обращение отправлено в Ко-
митет лесного хозяйства Московской
области. Из комитета ответ пришёл не-
дели через 3 и гласил он следующее: в
связи с отсутствием в вашем обращении
кадастрового номера участка, не пони-
маем, о каком участке идёт речь. А позво-
нить в подведомственное лесничество и
там навести справки о кадастровом но-
мере участка? Рука отсохнет? Одним сло-
вом, отписались. Ну и я тоже сдаваться не
привыкла, поэтому записываюсь на лич-
ный приём к председателю Лесного коми-
тета, но того вызывает к себе Воробьёв и
в результате я попадаю на приём к пер-
вому заместителю председателя подпи-
савшему полученный мною ответ. И вот с
этого момента начинается самая интерес-

ная часть этой длительной истории. Через
несколько дней в Лыткарино приезжают
представители КРУ Лесхоза вместе с лес-
ничими и кадастровыми картами. Мы от-
рабатываем все лыткаринские лесные
массивы, и я с удивлением узнаю, что
большая часть лесных угодий из феде-
ральной собственности переведена в
леса городского округа Лыткарино, т.е.
стали муниципальными. Пишу обращение
Полпреду Президента по ЦФО с просьбой
помочь и уже через неделю сижу на
приёме у Главного федерального инспек-
тора по Московской области. На приём
кроме меня пригласили главу админист-
рации Серёгина Е.В., руководителя Коми-
тета лесного хозяйства Московской
области и представителя прокуратуры
Московской области. Вместо Серёгина
Е.В. на приём приехал его зам. Макаров
Н.В. Не моргнув глазом г-н Макаров за-
явил, что это и не лес был вовсе, а зарос-
ший бог знает, чем кусок земли, который
просто расчистили под строительство
складов-времянок фирмы торгующей ме-
таллом. Это при том, что всего в 6 км от
Лыткарино находится крупнейший склад-
ской комплекс Московской области, где
можно снять любые складские площади!
Мне же Главный федеральный инспектор
заявил в самых лестных выражениях как
власть ценит таких активных граждан, бо-
рющихся за общественные, а не личные
интересы, но уважаемый г-н Макаров

представляет интересы 58 тыс. жителей,
а за мной всего лишь быть может 200 че-
ловек соратников. Итог встречи состоял в
следующем: инспектор сделает запрос в
компетентные органы о целях и законно-
сти произведённой вырубки. Это было в
начале сентября 2019 г. Прошло пару ме-
сяцев, никто меня не известил о результа-
тах произведённого запроса, хотя
инспектором ответ был получен. И вот в
декабре я пишу повторное обращение
Полпреду Президента по ЦФО. Через не-
делю получаю сообщение о том, что гу-
бернатору Воробьёву дано поручение
создать комиссию из членов областного
правительства, проверить все изложен-
ные факты и принять меры к устранению.
А я потребовала, чтобы были выявлены
все участники этой аферы, чьи подписи
стоят под разрешительными документами
на вырубку этого лесного массива и за их
личный счёт были произведены лесопо-
садки на этом участке. И вот в январе уже
2020 года я получаю ответ по этому по-
ручению Полпреда Президента. Угадайте
от кого? Правильно, от тридесятого заме-
стителя главы администрации г. Лытка-
рино. На полутора страницах переписаны
все нормативные документы по вырубке
сухостоя в городской черте, а о 5,5 га уни-
чтоженного леса сказано: кадастровый
участок номер такой-то является собст-
венностью фирмы такой-то. Т.е. наши
областные и муниципальные чинуши в

грош ломаный ставят Президента со всей
его вертикалью власти. Мы уже живём не
в единой стране, а в удельных княже-
ствах. И в каждом из этих княжеств дей-
ствуют свои правила игры, а
федеральные законы и президентская
структура власти — это просто ширма
для проворачивания любых афер. Граж-
дане, нам пора выйти из летаргической
спячки, пора спасать свою страну. Пер-
вое, что мы все просто обязаны сделать,
это дружно прийти на выборы и дружно
проголосовать за оппозиционные партии.
Мы дети поколения победителей и теперь
настал наш черёд встать на защиту нашей
Родины от врагов. Врагов не внешних, а
внутренних. 

Людмила СЫЧЁВА 

Вертикаль власти в действии

В 2019 году Рошальскому техникуму исполнилось 80
лет. И за эти годы в одном из его корпусов ни разу не
было капитального ремонта.

Но для начала немного предыстории. Официальная
дата образования Рошальского химико-технологического
техникума – 15 апреля 1939 года. В те годы стране остро
требовались грамотные специалисты, инженеры и тех-
ники. Народное хозяйство стремительно развивалась, и
технических кадров не хватало. Это и послужило основной
причиной создания на базе развивающегося химического
завода своего средне-технического учебного заведения.

Все годы техникум являлся ведущим опорным учеб-
ным заведением, и диплом выпускника техникума был зна-
ком качества. За восемь десятилетий из его стен вышло
около 10 000 тысяч специалистов разных специальностей,
которые всегда были востребованы на производствах на-
шего города, области и за её пределами. За свои заслуги
техникум неоднократно награждался Грамотами ведом-
ственного министерства, отмечался как лучшее учебное
заведение, вошел в Национальный реестр «Ведущие об-
разовательные учреждения России».

7 августа 2014 года, в результате реорганизации в
форме слияния Профессионального училища №9 и 
Рошальского химико-технологического техникума, об-
разовался современный Рошальский техникум, распо-
ложенный в двух корпусах.

Первый корпус техникума был введен в эксплуатацию
в 1941 году. За период его работы капитального ремонта
в здании никогда не было. Его состояние поддерживается
небольшим ремонтом. В 2017–2018 годах частично заме-
нены старые деревянные окна на пластиковые стеклопа-
кеты. В 2013 – 2014 полностью заменена
электропроводка, в 2018-2019 произведён ремонт отоп-
ления. В 2010 местами отремонтирована кровля. Однако
замены требуют коммуникации. Фасад здания тоже
оставляет желать лучшего.

Отдельная тема - состояние студенческих аудиторий:
мебель из прошлого давно отслужила свой срок. В корпусе
отсутствует спортзал, актовый зал в аварийном состоя-
нии. Нет пищеблока и столовой для организации горячего
питания. Материально-техническая база устарела и давно
требует обновления.

Администрация техникума давно ведет работу по
включению ученического корпуса в программу капремонта
образовательных учреждений Московской области. Од-
нако проблема не решена до сих пор...

Руководитель местного отделения партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ Василий Логинов, отметил, что намерен
обратиться с просьбой о содействии в решении проблемы
к своим однопартийцам в Московской областной Думе.

Пресс-служба местного отделения 
г.о. Рошаль 

Рошальский техникум ждет ремонта

Состоялись приемы населения, которые Зампред Мособл-
думы, руководитель фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" в
МОД Игорь Чистюхин провёл в Жуковском и Раменском.

"Вопросы, традиционно, разные. Фёдор Андреевич обра-
тил внимание на то, что на некоторых остановочных пунктах в
Жуковском нет расписания движения автобусов. Председатель
СНТ «Борисово» Валентина Федоровна попросила оказать со-
действие в оформлении мест общего пользования и дорог СНТ.
Заявитель Сергей обратил внимание на необходимость внесе-
ния поправок в областной закон о тишине. Сейчас привлечь к
ответственности соседа, который шумит в неположенное
время, на практике практически невозможно. Учитывая, что
Сергей по образованию юрист и в прошлом сотрудник поли-
ции, договорились совместно поработать над законопроектом
о внесении поправок в региональный закон. Многодетный отец
семейства Виталий, воспитывающий 4 детей, проживающий в
Раменском, но имеющий прописку в Шатуре, пожаловался на
отказ в предоставлении 2 детям мест в детском саду. Будем
разбираться. Несколько обращений об оказании материальной
помощи, в том числе от областной общественной организации
пенсионеров и от семьи, потерявшей в результате пожара дом,
имущество, документы. «Погорельцам» необходима поддержка
особенно, учитывая психологическое состояние людей, поте-
рявших практически все, и с моей стороны будет оказана мак-
симальная помощь. Одно обращение касалось помощи в
трудоустройстве, одно – предоставлении социального жилья.
Кроме того, обращение с просьбой об участии партии СР в
ряде общественных мероприятий и многие другие", – проком-
ментировал Игорь Чистюхин.

Кроме того, поступили жалобы на нарушения в ходе прове-
дения капитального ремонта МКД.

Пресс-служба Регионального отделения

Работа депутата
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127299, г. Москва, 1-й Новоподмосковный переулок д.4 
График работы Центра защиты прав граждан в Москве:

Понедельник – Пятница: с 10.00 до 19.00 часов. 
Телефон: +7 (495) 268-14-54

Что ждет автомобилистов
в 2020 году

ЦЕНТР ЗАЩИТЫ ПРАВ ГРАЖДАН ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
В МОСКОВСКОМ РЕГИОНЕ  
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Фраза: "Российское государство имеет Конституцию"
звучит как-то неоднозначно.

* * *
Приказчик докладывает барину, что, мол, овцы исхудали,

мало шерсти дают, надо бы пастуха поменять. Барин почесал
репу и принял решение:

– Пастуха менять не будем, заменим парикмахера.

* * *
Тандем распался, а тотем остался. Медведева меняют на

Мишустина. Не на Зайцева, не на Волкова, заметьте.

* * *
– Если все мои указы, озвученные сегодня, будут выполнены,

то через несколько лет мы заживём совсем в другой стране! –
сказал Путин, обращаясь к чиновникам и парламентариям.

– Через пару лет мы наверняка все будем жить в другой
стране, – тихо посмеиваясь, ответили чиновники и парламен-
тарии, внимательно рассматривая глобус.

* * *
Жена попросила наглядно объяснить, что значит "дей-

ствия ЦБ РФ правильные, но запоздалые".

– Ну, это ты как бы в столб врезалась, но руль потом всё-
таки вывернула.

* * *
Можно бесконечно смотреть на три вещи: как течёт вода,

как горит огонь и как воссоединяются Россия и Белоруссия.

* * *
Госдума приняла закон о предустановке отечественного

софта.

Только вот основной проблемой отечественного софта яв-
ляется некачественный перевод с китайского.

* * *
Конгресс США ввёл санкции против России и

некоторых россиян...

В ответ наша Государственная Дума ввела ряд
законопроектов против остальных россиян...

Ну, чтобы никому из россиян обидно не было...

* * *
Американский сенатор вспоминает избира-

тельную кампанию, когда он впервые выдвинул
свою кандидатуру в сенат:

– В то время у меня был здоровенный пёс,
терроризировавший своим лаем всю округу. И вот
в один прекрасный день ко мне пришла делегация
соседей. Они заявили, что все, как один, отпра-
вятся на избирательный участок голосовать за
меня. Растрогавшись, я стал благодарить их. "Да,
– сказали они, – мы хотим сплавить этого прокля-
того пса в Вашингтон".

* * *
Почувствуйте разницу! Единороссы идут на

выборы, а оппозиционеры – рвутся к власти.

* * *
Фраза "Пока я ем, я глух и нем" раньше была детской по-

говоркой, а сейчас стала для большинства депутатов осо-
знанной политической позицией.

* * *
На ветвях власти некоторые достойны не сидеть, а висеть...

* * *
Когда политики, чиновники и различные телеведущие рас-

сказывают, как ужасно жить на бездуховном Западе – верьте
им, ведь в отличие от вас они там уже давно живут и видят все
эти безобразия своими глазами.

* * *
Этот мир очень странный. Если власть найдёт на твоём

заднем дворе нефть, то она государственная, а если нарко-
тики — то они твои.

* * *
Когда власть химичит, олигархам достаются углеводо-

роды, а народ обходится кислородом.

* * *
Повышение пенсионного возраста на 5 лет = +1300 рабо-

чих дней.

Сокращение рабочей недели на один день = -2000 рабо-
чих дней.

Уважаемое правительство! Может, всё-таки лучше на пен-
сию пораньше?

* * *
— В очень тяжёлых условиях, сложившихся под воздей-

ствием санкций наших партнёров в отношении к России, наше
государство должно быть, как никогда, рентабельным. По-
этому я настоятельно предлагаю повысить пенсионный воз-
раст до 70 лет особям мужского пола и до 65 лет женского
пола, чтобы снизить численность иждивенцев, являющихся
нерентабельным населением.

— А как же дети?

— Как до меня уже было сказано представителем власти:
«Государство не просило вас рожать!»

— Стоп-стоп-стоп!!! А вы точно министр труда и социаль-
ной защиты Российской Федерации ?!

* * *
Слуги народа: ходят к нему под охраной, а хозяев ограж-

дают от слуг – под конвоем.

* * *
– Амур – охотник, парящий на нежных крылышках прон-

зает сердца людей своими стрелами. И те влюбляются, же-
нятся, родят детей. Вы уловили мою мысль? Для повышения
рождаемости, чтобы остановить вымирание нации нужно
всего лишь разрешить в России охоту с луком и стрелами!

– А у вас нет других, предложений, Министр социальной
защиты населения?

– Нет, господин спикер.

– Ну что ж, господа депутаты, начнём голосование по дан-
ному законопроекту.

* * *

Зомби-апокалипсис: мертвецы, обнаруженные избирко-
мом в подписных листах оппозиции, вчера лично явились в
избирком и требовали засчитать их подписи.

* * *
На призыв лидера единоросов "России нужен прорыв"

первой откликнулась труба теплотрассы в центре Барнаула!

* * *
Господа, я конечно не хочу вас пугать, но правительство

рассчитывает своим очередным решением вас обрадовать.

* * *
Дураков заведомое большинство, поэтому демократия

априори ущербна.

* * *
Россия -уникальная страна: чтобы у 3% населения было

все, у остальных 97% должен быть только голый патриотизм.

* * *
Иногда можно подумать, что лучше бы в госдуме прини-

мали наркотики, чем законы. А иногда, что у них одно другому
не мешает.

* * *
Признак настоящих выборов – они меняют политиков,

требующих уважения, на заслуживающих уважения.

* * *
Лучше профессиональный шут позиционирующийся как

политик, чем профессиональные политики, воспринимаемые
как шуты-любители.

* * *
Типичный день в Госдуме РФ.
Простите пожалуйста, а нет ли у вас чего-нибудь запре-

тить? Я три дня уже ничего не запрещал.

* * *
– Знаете, как у нас называют стремление людей к свободе

и справедливости?
– Спланированной акцией США.
– А как в США называют стремление людей к свободе и

справедливости?
– Красная угроза.

* * *
– Почему в Японии нет таких политических шоу, как на

Российском ТВ?
– Потому, что японское слово "кику" имеет 2 значения –

"спрашивать" и "слушать". А не "спрашивать и орать".

* * *
Труднее всего по экономике перед народом отчитываться

Лукашенко – так хотелось бы спихнуть на предшественников,
но просто не на кого!

* * *
Министром в РФ быть намного проще, чем простым

школьником. Вот не подготовился министр Орешкин, Воло-
дин прервал правительственный час, и сказал ему прийти
через 3-4 недели. А школьнику бы влепили двойку в дневник,
вызвали бы родителей в школу...

* * *
Патриоты России так возмутились словами актера

Серебрякова о России, что у них аж взятки из рук по-
выпадали.

* * *
Премьер-министр Медведев постоянно твердит, что

у нас везде и во всём стремительный рост! И когда
приходишь в магазин, то понимаешь, взглянув на
цены, что не врёт премьер-министр. Ох, не врёт!

* * *
Когда Генпрокурор Чайка вышел на трибуну Совета Фе-

дерации и объявил, что сейчас будут арестовывать пре-
ступника, к выходу рванули все, включая Матвиенко...

... и только Арашуков остался сидеть – он не знал
русского языка.

Его и арестовали.

* * *
Новость о том, что Госдума отклонила законопроект

о наказании за оскорбление власти и фейковые ново-
сти оказалась фейком.

* * *
Плохи дела в стране, где оппозицию чернят, власть обе-

ляют, а народу всё фиолетово.

* * *
Капитализм России есть грабёж населения + фейкализа-

ция всей страны.

* * *
Россия – 100%-но правовое государство. Важно только

вовремя понять, у кого в данный момент все эти права, и бы-
стро к ним примкнуть.

* * *
Странно, что на Украине нет памятников Горбачёву: ведь

он сделал для украинской государственности в разы больше,
чем Мазепа или Бандера.

* * *
Особый путь России – непутевая власть.

* * *
Попал Порошенко в царство небесное и сразу оказался а

раю. Живёт, радуется. Но через день его перевели в ад.
Возмущенный Порошенко спрашивает Всевышнего:
– Уважаемый, почему меня сначала поселили в рай, а

потом перевели в ад?

– Чтобы ты в раю посмотрел на то, что обещал народу, а в
аду увидел то, что у тебя получилось.

Сотни лет притеснений и цензуры в России породили особый народный жанр политического анекдота, который, будучи жанром устным, мог развиваться
бесцензурно. Политический анекдот процветал все семьдесят с лишним лет советской власти, хотя, если бы вас поймали за рассказыванием или хотя бы
выслушиванием такого анекдота, вы могли бы получить несколько лет лагерей.

По мере того, как жить становилось полегче, политический анекдот претерпел некоторую девальвацию: что могло раньше стоить вам десяти лет, теперь
шло за пять. Да и анекдоты становились более добродушными.

После краха так называемых реформ, проведенных политиками, которые думали больше о своем собственном, а не народном благополучии, русские осве-
жили старую поговорку насчет того, что в России две главных беды: дураки и (непроходимые) дороги. Теперь к этим бедам добавили еще одну: "В России
три главных беды: дураки, дороги и дураки, которые указывают нам, какой дорогой идти"…
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